

FREI- UND SEEBAD FISCHBACH



Auftraggeber
Stadt Friedrichshafen

Architekt
Sacker Architekten, Freiburg

Wettbewerbsart
Realisierungswettbewerb 12/2013

Ergebnis
1. Preis



Das Frei- und Seebad in Fischbach, einem Stadtteil von Friedrichshafen, liegt direkt am Bodensee. Die baulichen Anlagen und Becken befinden sich in desolatem Zustand, deshalb ist ein Neubau an gleicher Stelle vorgesehen. Die mit dem 1. Preis ausgezeichnete Wettbewerbsarbeit fügt die Baulichkeiten sehr sensibel und kompakt ins Gelände ein. Der See ist bereits beim Eintritt ins Bad sichtbar. Die Becken schließen mit Liegestufen und Aufenthaltszonen direkt an den Gebäudedekörper an. Damit bleibt Platz für eine großzügige Liegewiese Richtung See. Thermal- und Planschbecken sind eher dem Gebäude zugeordnet und bieten ungestörten Aufenthalt. Weitere Attraktionen, z.B. ein Dampfgarten, befinden sich in den Randbereichen des Geländes und ordnen sich der grundlegenden Gliederung des Seebads unter.

